

部会だより

◆源泉研究部会◆

第274回研修会並びに 新年初顔合せ会を開催

関東バス(株) 清水 岳

『第274回研修会』が、1月19日、法人会館において開催されました。

始めに、西條部会長、三上第2統括官より挨拶がありました。さて、今回のテーマは、『サラリーマンの確定申告について』です。中野税務署の個人課税・十日市上席より説明をして頂きました。

申告の中でも、特に医療費控除を中心に「注意すべき点」や「誤り易い点」などを詳細に亙り説明をして頂きました。

実際に、「申告書B用紙」を使用し、社員の方にも聞かれても、即教えてあげる事が出来るように書



毎年恒例「サラリーマンの確申」について



西條部会長



三上統括官



十日市上席

き込みながら教えて頂きました。申告は自分で、との基本を徹底していきたいと思ひますし、こうした機会に、一人でも多くの社員の方が、スラスラと申告書の記入ができるよう担当者として努力していきたいと思ひます。

又、毎年の事ながら、誤りのない申告と早期提出に努めていきたいと思ひます。

研修会終了後、会場を中野サンプラザ20階に移動して、「新年初顔合せ会」が行われました。少々和食には飽きてた感がありましたが、幹事さんの配慮からか、何と洋食…。その全ての料理が、大変に美味で、参加された皆様にご満悦の様子でした。

外は、いつも以上に寒い日でしたが、心機一転、今年も…！との決意に心を漲らせ家路を急ぎました。

◆女性部会◆

『第102回研修会』 (クリスマスの夕べ)

結城堂室内装飾工房 小島 慶子

女性部会「第102回の研修会」は、ひと足早い(クリスマスの夕べ)と題して、目白のフォーシーズンズホテル椿山荘・東京で、12月8日、参加者48名で盛大に行われました。当日は、師走にしては、暖かく、出足も好調でした。生演奏のピアノとバイオリンに迎えられ、ドレスアップされた参加者の顔も、普段とは違い華やかで、一層雰囲気盛り上がりしました。食事も終りに近づいた頃、



皆さん、ひときわ華やいで…

ギターで弾き語りを、山路さんにバトンタッチをし、クリスマスにふさわしい歌を数曲歌っていただき、身も心も癒されました。

歌の余韻を抱きながら、あと20日余りで2005年も終りに近づき、来年はどんな年になるのかなあと、ふと思ひました。

そして、来年は、女性部会創立25周年に当り、皆様の協力の下、更に盛大に記念式典を行いたいと思っております。



三輪部会長



素敵な弾き語り…



二重奏にうっとり…